

友のお供新聞

水戸RC
雑誌委員会

緊急事態に備え

「シェルターボックス」



ロータリーの友12月号の表紙

ロータリーは被災地援助を目的に、救援チーム「シェルターボックス」と協力しています。

緊急事態に迅速に備えるチームの横顔が紹介されています。(● 横組み20P)

シェルターボックスは、

イギリスを拠点とする非営利団体です。ロータリアン、

ローターアクト、インター

奉仕のアフターケア

全国RCの取り組みを紹介



壁画の消去作業

各クラブの記念事業や普段の社会奉仕活動で、記念像や花壇、備品などを贈ることがあります。中にはメンテナンスやアフターケアが必要なケースもあるようですね。12月号では、地味ながら重要な問題として特集を組んでいます。

函館漁火通りの500メートルの護岸には、1997

ロータリー財團100周年および国際交流プロジェクトの一環として、東京三郎氏から東近江市能登川博物に寄贈されたものの故に、千葉県の白子京浜RCは、海岸などでタイと日本のろ者とのサッカー少年・少女のサッカー交流を開催しました。

八日市南RCは、第一次南極越冬隊長の故・西堀栄三郎氏から東近江市能登川博物に寄贈されたものの故に、千葉県の白子京浜RCは、海岸などでタイと日本のろ者とのサッカー少年・少女のサッカー交流を開催しました。

姫路RCの卓話で、姫路RC会員の成田哲朗・成田珈琲代表取締役社長がコヒーについて話し、「コーヒーハーは豆ではありませんでした。

福島ヤクルト販売代表取締役会長の渡邊博美氏が県北第2分区IMで講演、学生時代に学んだ渋沢栄一の教えから震災復興に取り組んだ経験を話されていました。

年函館東RC創立40周年を記念して市内の小学生に参加してもらつて描いた壁画がありますが、約20年が経過して劣化。壁画の消去に取り組んだものです。大変、参考になる記事です。

なぜなら「人類に奉仕するロータリー」だからです。

アクトは、同団体の初期階(2000～2015年)において、その収入の40%、4800万ドル(約49億円)を寄付してきました。

ロータリーのロゴが入った特徴的な緑色のボックスには、緊急事態に対応できるよう事前に物資が準備されています。災害規模や被災地の気候によってボックスの中身は異なりますが、

2000年にイギリスのヘルストンリザードRCが、非営利団体シェルターボックスを組織して以来、ロータリーはその活動に大きく貢献してきました。

そうです。2000年にイギリスのヘルストンリザードRCが、非営利団体シェルターボックスを組織して以来、ロータリーはその活動に大きく貢献してきました。

調理器具なども入っているそうです。ロータリーは見ず知らずの人たちが、非営利団体シェルターボックスを組織して以来、ロータリーはその活動に大きく貢献してきました。

ロータリーの友を読もう

(● 縦組29P)

(■ 縦組26P)

(■ 縦組20P)

(■ 縦組4P)

(● 横組7P)